

Das neue Jahr hat bereits begonnen und mein Team und ich sind seit einem halben Jahr im Amt. Bei den letzten ÖH Wahlen habt ihr uns euer Vertrauen geschenkt und wir möchten uns herzlich bei allen Wählern dafür bedanken.

Auch bei unseren Vorgängern möchte ich mich bedanken. Diese mussten viele Hürden überwinden und doch haben sie gute Arbeit geleistet, auf die mein Team und ich aufbauen können. Mit unserem neuen Studiendekan haben wir die Chance unser Studium zu verbessern.

Die TU Graz ist eine der Top-Universitäten Österreichs. Auch für meine eigene Studienwahl war der gute Ruf der Universität entscheidend (und vielleicht auch ein wenig das Studentenleben in Graz und die angenehme Distanz zu meinem Heimatort). So bin ich von Hartberg nach Graz gezogen und war sofort begeistert von den Möglichkeiten, die einem die TU bietet.

Doch meine anfängliche Begeisterung wurde im Laufe des Studiums immer wieder auf die Probe gestellt und so war für mich schnell klar: Ich möchte und werde dafür sorgen, dass uns Studierenden keine Stolpersteine in den Weg gelegt werden.

“Qualität statt Kompromisse – Unsere Chancen sind nur so gut wie unsere Ausbildung”

Wir wollen die Qualität und Fairness im Studium verbessern, dir deinen Studienalltag so einfach und unkompliziert wie möglich machen.

Denn die Qualität unserer Ausbildung ist ausschlaggebend für unsere Zukunft. Wir studieren, um gute Jobs mit top Aufstiegsmöglichkeiten zu bekommen. Wir wollen etwas bewegen, um die Welt zu verändern. Um die eigenen Pläne umzusetzen, braucht es das nötige Handwerkszeug. Wo, wenn nicht auf der Universität, sollen wir dies lernen.

Ich freue mich darauf, als Vorsitzende der Studienvertretung Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften mit jeder Menge Power, Leidenschaft und einem ausgezeichneten Team in das neue Semester zu starten.

Wir wollen sinnvolle Veränderungen schaffen und das Zusammenspiel von Studierenden, der Studienvertretung und Lehrenden optimieren.

Ich wünsche uns allen, und auch besonders den Erstsemestrigen einen guten Start und ein erfolgreiches neues Semester sowie ein spannendes 2016!

Elma Alexandra Sadaj